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Questions et réponses

L'ascenseur a-t-il fait l'objet d'améliorations / ou de mises à jour ?
Malheureusement, ce projet n'inclut pas la modernisation de l'ascenseur.

J'ai participé à plusieurs activités scolaires et la réception des téléphones portables a été
inexistante. Même s'il s'agit d'une rénovation relativement récente, la réception est
déplorable. Existe-t-il des plans pour résoudre ce problème à James Madison ?
Malheureusement, ce projet ne prévoit pas d'amélioration du service de cellulaire.

Y aura-t-il des fontaines d'eau permettant de remplir facilement les bouteilles d'eau ?
Nous nous concerterons avec l'équipe des services du bâtiment pour voir si la modernisation des
fontaines d'eau fait partie des plans de rénovation. Si ce n'est pas le cas, nous pourrons voir s'il
s'agit de quelque chose qui pourrait être mis en œuvre dans le projet.

L'ascenseur fonctionnera-t-il au retour des élèves ? Actuellement, des élèves qui fréquentent
l'école ne sont pas en mesure d'accéder aux escaliers et auront besoin d'accéder au
deuxième niveau lorsqu'ils retourneront dans le bâtiment scolaire.
Nous examinerons cette question.

Quand les élèves iront-ils à l'école ?
Nous sommes en bonne voie pour que les élèves et le personnel retournent dans le bâtiment James
Madison pour l'année scolaire 2024-2025.

Les nouvelles portes extérieures seront-elles équipées de dispositifs d'ouverture
automatique pour permettre aux personnes en fauteuil roulant d'entrer dans le bâtiment ?
Oui, nous sommes actuellement en train de les installer et de procéder à d'autres améliorations de
l'accessibilité ADA.

Je crois savoir qu'une extension de 10 salles de classe est prévue. Ce projet a-t-il été lancé ?
Oui, cet ajout est réalisé en même temps que les autres améliorations du bâtiment et sera achevé
avant la rentrée scolaire de 2024-2025.

Pour les questions qui n'ont pas été incluses dans le champ d'application, à qui devons-nous
nous adresser ?
Il n'y a personne en particulier que vous pouvez contacter pour discuter des points qui ne figurent
pas dans le champ d'application. Ce soir, vous avez évoqué quelques-uns des domaines que nous
pouvons explorer. Toutefois, ces projets sont planifiés longtemps à l'avance, généralement plusieurs
années à l'avance, et sont soumis à un processus d'approbation par l'État et le compte pour recevoir
un financement. Ainsi, à ce stade, puisque le champ d'application a été identifié et que le
financement a été fourni, nous disposons d'une

certaine flexibilité dans le cadre du budget et du calendrier pour ajouter des éléments
supplémentaires ne figurant pas dans le champ d'application. Si l'élément supplémentaire est



minime, nous pouvons l'étudier, mais s'il s'agit d'un élément à grande échelle et coûteux, il sera hors
de notre budget.

Quels sont les projets pour le nouveau bâtiment de l'école ?
L'ajout d'un module de 10 salles de classe, comme indiqué précédemment, est en cours. Les
modules ont été livrés sur le site, et nous travaillons actuellement à l'obtention des derniers permis
nécessaires avant que l'entrepreneur ne commence les activités de construction.

Je dois inscrire ma fille en 6e année. Quand pourrai-je l'inscrire pour qu'elle puisse faire une
visite afin de se familiariser avec les lieux où elle doit se rendre ?
Veuillez contacter l'administration de l'école concernant l'inscription et la possibilité d'une visite et
d'une orientation.

Si la construction de l'école s'achève plus tôt que prévu, les élèves seront-ils transférés dans
le nouveau bâtiment cette année ?
Non, les activités de construction devraient se poursuivre tout au long du printemps. Nous avons
prévu de réintégrer James Madison dans le bâtiment au cours de l'été, à la fin de l'année scolaire.

Y aura-t-il de nouveaux meubles ou allons-nous ramener les anciens meubles ?
Non, le projet n'inclut malheureusement pas de nouveaux meubles. Ainsi, le mobilier existant qui a
été déménagé pour le projet sera réintégré dans le bâtiment utilisé l'année scolaire prochaine.

Les fenêtres sont-elles pare- balles ? Les entrées des salles de classe sont-elles réellement
sûres ?
Non, les fenêtres ne sont pas pare-balles. En ce qui concerne la question de l'eau propre, nous ne
remplaçons pas la plomberie, mais nous avons installé une nouvelle conduite d'eau pour soutenir le
système d'extinction des incendies, mais cela n'aura pas d'incidence sur la tuyauterie domestique de
l'installation.

Les portes sont-elles bien verrouillées ?
Absolument ! Des portes neuves signifient des ferrures neuves. Ils auront donc absolument de
bonnes serrures.

Que faire si certains de nos matériaux n'ont pas été apportés à Forestville ?
Si votre matériel n'a pas été apporté à l'espace d'échange, il se trouve dans les conteneurs de
stockage de l'école ou dans le bâtiment de l'école. Pendant la période de transition vers James
Madison, ces documents, qui sont étiquetés par classe ou par nom de famille de l'enseignant, seront
renvoyés.

Les prises électriques peuvent-elles être équipées de ports usb et usd-c ?
Il s'agit d'un autre point qui n'a pas été inclus dans le champ d'application, mais, comme pour les
autres points abordés, nous examinerons s'il s'agit de quelque chose qui pourrait être ajouté ou mis
en œuvre facilement.

La rénovation s'est-elle limitée à l'amélioration du bâtiment ou à des améliorations
technologiques/esthétiques ?
Oui, la rénovation consiste principalement à améliorer le bâtiment, notamment le système CVC, le
système d'alarme incendie, le système d'extinction des incendies, de nouvelles dalles et grilles de
plafond et un nouvel éclairage LED dans l'ensemble de l'école. Le bâtiment fera l'objet de quelques



améliorations esthétiques, notamment de nouvelles fenêtres et de nouvelles portes. En outre, il y a
beaucoup de travaux d'infrastructure qui se déroulent principalement au-dessus du plafond et que
vous ne verrez pas, comme les travaux électriques. Nous travaillons à la mise en œuvre de
quelques améliorations supplémentaires, comme l'amélioration des zones de chaussée et la
peinture intérieure."

Pourquoi PGCPS essaie-t-il de construire de nouvelles écoles pour cette génération ?
Ces nouvelles écoles et ces rénovations ne sont pas uniquement destinées à la génération actuelle,
mais aussi aux générations suivantes. Malheureusement, en tant que système, nos ressources sont
extrêmement anciennes et ont largement dépassé leur cycle de vie. C'est pourquoi nous nous
efforçons de comprendre la nécessité de moderniser et de rénover tout en construisant de nouvelles
écoles, dans le cadre d'une approche à multiples facettes. Nous disposons de plus de 200
installations dans tout le comté, que nous entretenons activement pour nous assurer que nous
fournissons des installations et des environnements de qualité à nos élèves. Nous essayons
également de planifier la modernisation des écoles, ce qui a conduit à la mise en place du
programme de Plan directeur pour les écoles, qui constitue un moyen distinct d'accélérer le
remplacement de certaines écoles, et qui a été extrêmement fructueux. Nous avons également
notre approche traditionnelle de la construction et du financement par l'État, dans le cadre de
laquelle nous nous attaquons aux nouvelles écoles et aux remplacements. Toutes nos décisions
sont fondées sur des données et nous avons réalisé plusieurs études afin de planifier correctement.
L'une des études les plus récentes était une étude structurelle portant sur 95 écoles, qui nous a
permis de savoir où nous devions construire et ce que nous devions construire. Ainsi, lorsque vous
voyez de nouvelles écoles se construire, c'est sur la base des données qui sont orientées ou
dirigées par toutes ces études que nous avons réalisées depuis 2015.

Certains des matériels manquants étaient des ordinateurs. Ils seront détruits si on ne les
trouve pas maintenant. Comment puis-je les obtenir ?
Veuillez contacter le principal Botchway, qui peut se mettre en contact avec notre chef de projet et
coordonner avec le département informatique pour vérifier ce point.

Savons-nous s'il y a du plomb dans l'eau ? Est-ce qu’elle est potable ?
Oui. Notre service d'entretien des installations a effectué un test complet de toutes les installations,
et le rapport pour James Madison a montré qu'il n'y avait pas de plomb dans l'eau et que l'eau était
potable.

Il y avait un vieux système de traitement de l'air dans la salle 118A. Sera-t-il retiré ?
Tous les anciens équipements de chauffage, de ventilation et de climatisation seront enlevés et
remplacés par de nouveaux équipements.


